

MOI

Sukseskan Ketahanan Pangan Nasional, TNI Turun Sawah Bantu Petani di Temanggung

Agung widodo - TEMANGGUNG.MOI.OR.ID

Jan 9, 2025 - 07:33



[TEMANGGUNG](#) – Dalam rangka mendukung program pemerintah untuk mewujudkan ketahanan pangan nasional, anggota TNI dari Koramil 01 Kodim 0706/Temanggung turun langsung ke sawah membantu petani mengolah lahan. Dipimpin oleh Peltu Siswanto, bersama Sertu Dedet Purwono, Serda Joko, dan Koptu Fajar, para Babinsa tersebut melakukan pendampingan kepada petani di

Kelurahan Madureso Indah, Kecamatan/Kabupaten Temanggung, pada Kamis (09/01/2025).

Image not found or type unknown



Para Babinsa membantu mengolah lahan sawah milik Bapak Mulyadi, seorang petani lokal. Dalam kesempatan itu, Mulyadi menyampaikan rasa syukur dan bangganya atas perhatian TNI.

“Dulu, TNI terkesan seram dan ditakuti masyarakat, namun sekarang, TNI menjadi sahabat rakyat. Mereka selalu berada di tengah-tengah masyarakat dan membantu kesulitan yang kami hadapi,” ungkap Mulyadi.

Di sela-sela kegiatan, Peltu Siswanto menegaskan komitmen TNI untuk mendukung petani. “Kami bersama Babinsa akan terus mendampingi para petani dan memberikan semangat dalam mengolah lahan. Tujuannya adalah membantu mencapai swasembada pangan seperti yang dicanangkan oleh pemerintah,” ujarnya.

Image not found or type unknown



Peltu Siswanto juga menambahkan bahwa aksi turun sawah ini adalah wujud nyata kecintaan dan kepedulian TNI kepada masyarakat, khususnya petani. Para Babinsa tak ragu melakukan berbagai pekerjaan di sawah, mulai dari mencangkul, membajak, hingga menanam padi.

“Ini adalah bentuk solidaritas dan upaya mempererat kemanunggalan TNI dengan rakyat. Bagi kami, membantu mengatasi kesulitan rakyat adalah tugas yang mulia,” tegasnya.

Image not found or type unknown



Kegiatan ini menjadi bukti nyata peran TNI sebagai garda terdepan dalam membantu masyarakat, tidak hanya di bidang keamanan, tetapi juga dalam mendukung pembangunan, khususnya sektor pertanian. Dengan kehadiran Babinsa di tengah masyarakat, diharapkan semangat gotong royong dan solidaritas terus terjaga, demi mewujudkan ketahanan pangan nasional.